



ゆずり葉

令和4年7月19日
第5号

<http://www.tomiya-city.miyagi.jp/site/naritasho/>

お話朝会（校長の話）より

（※一部抜粋）

始業式の時に、校長先生は、「なりたい自分の姿をイメージして目標を立ててください」というお話と、「みんなでなりたの子を目指して頑張りましょう」というお話をしました。どうですか。新しい学年がスタートしたばかりの4月頃と比べて、目標とする姿に近づいてきたでしょうか。

いろいろとできないことがある中での学校生活でしたが、体育参観に向けて練習を重ねたり、3年ぶりのプールに入って元気に泳いだり、5年生は2泊3日で野外活動に行ったり、皆さんの楽しそうな様子や頑張っている姿がたくさん見られたことが、校長先生はとてもうれしかったです。

また、皆さんの授業の様子をときどき見に行きましたが、どの学年でも、どのクラスでも、しっかり勉強に取り組んでいて、いいなと思っています。とくに、「学び合い」の様子は、自分の考えをお互いに伝え合ったり、分からないことを友達に聞いたり、とても良い勉強ができていて、すごいなと感じていました。これからも、この学び合いをどんどん進めてほしいと思っています。

それから、元気な挨拶ができる人がたくさんいたことも、うれしかったことのひとつです。「おはようございます」「さようなら」と校長室の中に声をかけてくれる人もたくさんいました。校長先生も皆さんに負けないように、元気な挨拶を続けていきたいと思っています。

さあ、あしたからは皆さんが楽しみにしている夏休みですね。担任の先生から、いろいろなお話がありますので、しっかり聞いてくださいね。校長先生からは2つだけお話しします。1つめは、事故や病気に気をつけて、安全に元気よく過ごしてください。2つめは、上学年の人は家庭での自分の仕事や役割を、下学年の人はお手伝いをいっぱいしてください。夏休みは普段学校に来ているときとは違って、毎日、家で過ごすこととなります。気をつけることはしっかり気をつけ、頑張ることはしっかり頑張り、自分にとっていい休みだったと思えるような過ごし方をしてください。

○夏休みも熱中症と感染症予防の継続を！

- 夏休み中も「暑すぎる日は外へ出ない」、「こまめに水分補給」、「手洗いうがいの励行」など、これまでの学校生活で身に付けた熱中症、感染症への対策を継続し、元気に過ごせるようお声がけください。
- 水の事故、大雨による土砂災害等には十分お気をつけください。
- 大きな事故やお子様が感染症陽性と判定された場合等は学校携帯電話までご連絡をお願いします。

080-3124-3753 ※学校携帯電話（教頭対応）



ピザづくり

協力して課題解決

◎7月9日（金），東松島市の松島自然の家で5年生が野外活動を楽しんできました。あいにくの雨でしたがみんなで協力して活動することの大切さを学べた一日でした。

歩道では(は)(じ)を歩く 渡るときは(く)(る)(ま)を見る 運転手さんに(お)(れ)(い)をする